
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  do  Poder  Executivo  informações  sobre  a  possibilidade  da  realização  de  uma

operação tapa buracos na Avenida Ministro Dilson Funaro em toda sua extensão

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Há no plano de governo previsão para a operação tapa buracos na referida Avenida?

2 - Se positivo, qual a data prevista para a ordem de serviço?

3 - Se negativo, quais são os impedimentos? 

Tal operação se faz necessária pois a via em questão vem sofrendo com o desgaste natural
do tempo, ocasionando o aparecimento de buracos por toda sua extensão e dificultando o
tráfego local. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 11 de março de 2024.

FERNANDO CUIU

Vereador - PSDB
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